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飯田風越高校HP 同窓会HP

風越高校の今を発信

校長ブログ

風越高校の普段の活動の様子や、
部活動大会結果、その他
情報を日々発信しています。
ぜひご覧ください！！ https://www.nagano-c.ed.jp/fuetsuhs/ https://fuetsu-reunion.com/

https://www.nagano-
c.ed.jp/fuetsuhs/posts/blog1.html

終始業式クラスマッチ

カンボジア・スタディツアー

PTA研修旅行10/14.15

9月27日に終始業式が行われ、校長講話をはじめ、昨年
スノーボードで優秀な成績を残した金澤木香さん（2-4）
の表彰、交換留学生として本校で1年間共に勉強をする、
オットー君の紹介がありました。

後期が始まりました

10月5日の午後から、6日にかけ
て秋季クラスマッチが行われました。
今回は春のクラスマッチと違い学年
の枠を超え、全学年対抗で試合をし
ました。卓球、サッカー、バトミン
トン、バレーに分かれ、声援も交じ
りながら、白熱した試合が繰り広げ
られました。

総合優勝
３年３組

7月26日～８月１日にかけて、カンボジアにてスタディ・ツ
アーに参加した６名の報告会が10月15日に結いスクエアにて行わ
れました。ツアーに参加した熊谷君からコメントを頂きました！

生徒総会 生徒会、次の代へ

「僕はこの夏、飯田市が企画するカンボジアスタディツアーに参加しました。このツアーで選ばれた15人の生徒たちはグループ
での飯田学習（僕のグループは飯田焼肉について）、現地学習、現地の子どもたちとの交流などを主に行います。なんとあの世界
遺産、アンコールワットにも行けちゃいます！人生これからっていう高校生には最高の刺激になります！
僕がこのツアーで強く感じたことは関心を持つことの重要性です。関心を持つことは自分の成長

に不可欠であり、今現在とても大切にしていることです。このツアーに関心をもち参加したことで、
グループで何かを成し遂げることや現地の実際の様子、食べたことのない料理の味、飯田焼肉の深
い知識など日常生活ではできない激ヤバな体験ができました！そして他校、他学年の生徒や現地の
人との出会いを通じて自分とは全く違うたくさんの価値観や考え方、加えて異なる文化に触れるこ
とで自分の考えを深め、豊かにすることができました。SNSばっかり眺めていないで今生きている
この現実を楽しむこと、自分から様々なことに関心をもち、それについて自分の五感を使って実際
に確かめることで人は成長していくと実感することができました。
リアルに人生変わるのでみなさんもぜひぜひ参加してみてください！！」２年 熊谷順紀

「私は、この風越高校を新生徒会目標である「輝」～個性という名
の光を集めて～をもとに、より生徒の皆さんが輝ける学校にしてい
きます。そして、常に学校の皆さんを第一に考え、一人一人の声を
大切にしていきます。地域の方々などに風越高校の生徒は素敵だな

と思ってもらえるよう、やる意味の
ある活動、生徒の過ごしやすい環境
づくりなど、生徒会としてできるこ
とを計49人の役員と一緒に頑張って
いきます。1年間よろしくお願いし
ます。

新生徒会長 園原真結

今年度はコロナ禍で数年実施できなかったPTA研修旅行を再開。
全体で27名で参加してきました。午前中は名古屋駅近くの愛知大
学・名古屋キャンパスを見学し、都市型キャンパスの魅力や、奨学金
制度活用で場合によっては国立大学並みの学費で卒業できるという話
が印象的でした。卒業生2名による説明もあり、充実した学園生活を
送っていることもわかりました。午後には
大須商店街を1時間半ほど思い思い散策し、
帰りのバスの中で、来年はさらに多くの方
々に参加してもらいたいという声をいただ
きました。参加していただきました皆様、
本当にありがとうございました。

「はじめまして。私はオットー
・ローレンツパンツァルです。
スウェーデンの小さい町から
来ました。日本語を学びに留
学中です。日本のご飯は大好
きです。好きな食べ物は焼肉、
寿司、ラーメン、おにぎり、

メロンパン、からあげ、そばです。日本の食事はどれも
おいしいです。皆さんと楽しく生活していきたいです。
１年間、よろしくお願いします。」１年 オットー
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